

Nota del Editor

doi: 10.35366/108119

El Acta Ortopédica Mexicana a sus 72 años

The Mexican Orthopedic Act on its 72nd anniversary

Torres-Gómez A*

Cuerpo Médico. Centro Médico ABC.

La revista «Anales de Ortopedia y Traumatología», de entrega trimestral, se comenzó a publicar en enero de 1950. A lo largo del tiempo ha experimentado cambios, mejoras y una constante evolución que ha llevado a lo que es hoy nuestra Acta Ortopédica Mexicana. Gracias al trabajo y esfuerzo de los pasados editores en jefe, de las mesas directivas del Colegio Mexicano de Ortopedia y Traumatología, el cuerpo editorial, incluidos los revisores, pero, sobre todo, de los investigadores y autores que han publicado sus trabajos, el Acta Ortopédica Mexicana se ha posicionado como una revista líder en el área de nuestra especialidad en el mundo de habla hispana. Para mí es un honor y, principalmente, una gran responsabilidad, continuar con el destacable trabajo realizado por los editores en jefe que me han precedido.

Encaminar este desarrollo no es tarea fácil. La revista debe continuar adaptándose como lo ha venido haciendo durante sus 72 años de vida. Parte de los cambios necesarios para modernizar y adecuar el proceso editorial a los estándares internacionales consiste en adoptar un gestor editorial, un sistema que permitirá hacer más eficientes todos los procesos editoriales: la recepción de artículos, evaluación de manuscritos, revisión por pares, comunicación con los

autores y la administración de archivos. El gestor que he seleccionado para este fin es el *Editorial Manager*, plataforma utilizada por revistas internacionales de alta calidad, tales como: *Journal of Bone and Joint Surgery*, *Clinical Orthopaedics and Related Research*, *International Orthopaedics* y *Journal of Pediatric Orthopaedics*, por mencionar sólo algunas publicaciones de nuestra área. Esto nos permitirá integrar en un único sistema a los autores, editor, coeditores, coordinadores editoriales y revisores y con ello podremos alinear nuestros procesos y prácticas editoriales con lo que se ha convertido en el modelo de trabajo editorial a nivel internacional.

Quiero resaltar la reciente creación del perfil del Acta Ortopédica Mexicana en Google Académico (Google Scholar), plataforma de búsqueda cuya popularidad, uso e impacto han ido en aumento gracias a la cantidad de resultados de búsqueda y el número de artículos de texto completo que ofrece. Esto abonará a que nuestra revista tenga aún mayor presencia y alcance.

Por último, deseo expresar mi agradecimiento al Dr. Guillermo García Pinto, quien me ha asignado la responsabilidad de dirigir el Acta Ortopédica Mexicana.

www.medigraphic.org.mx

* Editor en Jefe, Acta Ortopédica Mexicana. México.

Correspondencia:

Armando Torres-Gómez

E-mail: atorres@ortopediamx.com

Citar como: Torres-Gómez A. El Acta Ortopédica Mexicana a sus 72 años.
Acta Ortop Mex. 2022; 36(2): 70. <https://dx.doi.org/10.35366/108119>

